



COMMISSION 3x3

Co-Présidents : Kaelig Pointel et Benoît Gouez

Rapport Saison 2024/2025

Avant toute chose, nous souhaitons adresser un immense merci à tous les acteurs du 3x3 cette saison : joueuses, joueurs, arbitres, bénévoles, encadrants, spectateurs, ainsi que tous les clubs qui nous ont accueilli avec générosité et passion. Grâce à vous, le 3x3 poursuit sa progression spectaculaire dans les Côtes-d'Armor.

Cette saison 2024-2025 a été particulièrement riche, portée par l'arrivée à la co-présidence de Kaelig Pointel et Benoît Gouez. Leur énergie, leur complémentarité et leur volonté de structurer et d'innover ont permis à la commission 3x3 de franchir un nouveau cap.

Temps forts de la saison :

Une hausse impressionnante de la participation à nos Séries 107 équipes classées dans les différents Ranking dont 43 féminines. Nous sommes clairement victimes de notre succès ! Ce dynamisme nous oblige à repenser notre organisation, renforcer notre logistique et mobiliser toujours plus de bénévoles, que nous remercions sincèrement pour leur engagement sans faille.

L'organisation de tournois sur le territoire, l'Open Plus Access Juniorleague à Uzel, l'Open Plus Access Superleague à Langueux avec notre Speaker attitré Nicolas que nous remercions, de l'initiation aux compétitions qualificatives, avec une diversité de formats qui permet à toutes et tous de trouver leur place dans le 3x3.

La création du premier club 100 % 3x3 des Côtes-d'Armor, symbole de la structuration croissante de la discipline et de son ancrage local.

La sélection de Gabriel **Gaby** Pointel en Équipe de France 3x3 U18, une immense fierté pour le département. Son parcours est un exemple inspirant pour tous les jeunes joueurs et joueuses de la région.

Et un événement exceptionnel : l'accueil du Lite Quest Breizh Cup à **Steredenn**, un tournoi international de haut niveau, qui a permis au public local de découvrir l'élite

du 3x3 en action. Cette compétition a été marquée par **la victoire de St-Brieuc 3x3 (ahah)** et par la venue de Jules Rambaud, vice-champion olympique, dont la présence a suscité un véritable engouement. Ce moment fort a mis en lumière notre capacité à accueillir des événements de grande ampleur et à positionner les Côtes-d'Armor sur la carte du 3x3 international.

Le développement de projets innovants : animations scolaires, tournois inter-quartiers, partenariats avec les collectivités, et événements estivaux toujours plus nombreux.

Et maintenant ?

Forts de cette dynamique, nous abordons la prochaine saison avec ambition : renforcer les structures existantes, accompagner davantage de clubs dans le développement du 3x3, continuer à proposer des événements de qualité, et faire rayonner la discipline à tous les niveaux, du local à l'international.

Enfin, un merci tout particulier à l'équipe qui fait vivre la commission 3x3 au quotidien. Sans leur engagement, leur passion et leur disponibilité, rien de tout cela ne serait possible :

Maël, François, Steve, Nicolas C, Gaëtan, un grand bravo et un grand merci à vous !

Le 3x3 continue de grandir dans les Côtes-d'Armor... et ce n'est que le début

Kaelig Pointel et Benoît Gouez

Co-présidents de la commission 3x3